

COMUNICADO N° 412
Lunes, 12 de abril del 2021.

Mañana martes 13 de abril arribará al país, en horas de la mañana, el décimo lote vacunas contra la COVID-19 de la farmacéutica Pfizer, el cual consta de 77,220 nuevas dosis.

Paralelamente el Ministerio de Salud (MINSa) comunica que el último informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) emitido esta tarde detalla que desde el pasado 20 de enero a la fecha se han aplicado 505,005 dosis de la vacuna contra la COVID-19 en todo el país.

Para hoy en el circuito 8-8 de manera preliminar se ha logrado vacunar a más de 6,921 personas adultos mayores de 60 años, embarazadas, docentes que laboran en la zona y personas con discapacidad que recibieron su primera dosis en el Parque Recreativo Omar.

La estrategia de vacunación establecida en la Operación PanavaC-19 busca vacunar a más de 3 millones de personas en Panamá.

También el MINSa recalca la importancia de verificarse a través de la plataforma vacunas.panamasolidario.gob.pa o de la línea 177, donde se indicará el lugar, el día y la hora de su vacuna.

MINSa inspecciona y sancionará locales en Panamá Este

Por otro lado, este lunes en horas de la tarde el equipo de la Dirección Regional de Panamá Este del MINSa realizó una inspección a los locales ubicados en el balneario del río Cabobré en San Martín, donde este fin de semana se verificó una actividad que no contaba con la autorización de las autoridades y que además violentaba las normas del distanciamiento físico, el uso de la mascarilla y sobre todo se vendía licor.

El Departamento de Salud Pública del MINSa ya inició las investigaciones y se aplicará las sanciones establecidas en la norma, ya que no se había otorgado permiso para esta actividad y además se violó los Decretos 62, 71, 260 que impide las aglomeraciones y la venta libre de licor en ríos, playas y balnearios.

Vigilancia epidemiológica se mantiene en todo el país

El MINSA reitera que, ante la detección de varios casos positivos de las variantes de Brasil, Sudáfrica, Reino Unido y la de California se mantiene la vigilancia epidemiológica y genómica en todos los puntos de entrada del país.

Según información emitida por el Departamento de Epidemiología del MINSA de los 15 casos, detectados en Panamá con las nuevas cepas de COVID-19, 13 se encuentran recuperados y solo un paciente está en sala de hospitalización y otro en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

La P1 y P2 detectadas en Brasil son potencialmente más contagiosas que las otras, por lo que el MINSA pide a la población no bajar la guardia y mantener a toda costa las medidas de bioseguridad, tales como el uso correcto de las mascarillas, lavado frecuente de manos, alcohol, careta facial y gel alcoholado.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 77,516,666 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 136,157,645 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2, 938,439 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 348,554 pacientes recuperados, 181 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 358,792.

A la fecha se aplicaron 4,251 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 4.2%

En las últimas 24 horas se han registrado 4 nuevas defunciones, que totalizan 6,167 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 4,071. En aislamiento domiciliario se reportan 3,612, de los cuales 3,402 se encuentran en casa y 210 en hoteles. Los hospitalizados suman 459 y de ellos 396 se encuentran en sala y 63 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).